

マリン通信

三津田店調剤

3月号
1703070

いつもマリン通信をご愛読下さっている皆様、はじめまして。三津田店の河野（こうの）と申します。去年の9月から縁あってマリン薬局で働かせていただることになり、三津田店には去年の12月から勤務しております。まだまだ新参者ですが、どうぞよろしくお願ひいたします。



さて、新年を迎えたと思ったらあっという間に2ヶ月が経ち、本当に少しずつですが春の足音を感じられるようになってきました。春といえば、やはり桜！と思うのは私だけでしょうか。私が子供の頃は、まだ色々とルールが厳しくなかったのか、あちこちの公園で自由にお花見をする家族の姿がありました。もちろん我が家も明治生まれの曾祖母を含め、四世代でお花見に出かけていました。そこはいつも遊んでいる公園なのに、なぜかその日だけはいい匂いのする屋台がいくつも出ていて、大きな音で歌が流れ、夜になるとぶら下げられた提灯に明かりが灯るのです。ひらひらと花びらの舞う夜桜の中でビニールシートを引いて食べるお弁当の特別感といったら！…とはいえば子供だったので、いつまでも飲んだり食べたりして楽しそうに話し込む大人達にうんざりして、早く帰ろうと駄々をこねては皆を困らせていました。今なら私も曾祖母や祖父と最後まで楽しく過ごせるのになあ、と桜の時期になる度に懐かしく思い出します。マリン薬局三津田店のすぐ側には、呉市の観光課もおススメする二河川沿いの桜並木があります。毎日通勤で河川敷を歩いていると、びっしりと植えられた桜の蕾の先端の色が、少しずつ明るくなっているのが分かります。あとひと月もすれば見事な桜が見られると思うと今から楽しみで仕方ありません。皆さんも満開の桜を楽しみつつ、三津田店にお立ち寄りくださいね！



こんにちは、三津田店の細井です。この季節、寒い日があつたりと、服装に困ったりもしますが、皆様体調を崩されていませんか？そして、花粉症の方にはつらい季節がやってきましたね…。私は鼻水や目の痒みはありませんが、子供の頃はアトピー性皮膚炎だったこともあり、顔の痒みや赤みが出るなど、アレルギー症状が出ます(>人<)完全にブロックと言うのはとても難しいですが…マスクや症状が出る前から薬を飲むなど、早めの対策をお薦めします。

さて、最近の話ではないのですが…2016年の細井家の大きな変化としまして、ワンコを飼い始めました。昔から犬や猫が好きで、ペットショップを見ていましたが、いつも家に居るわけでは無いし、何よりちゃんと面倒がみれるか不安で諦めっていました。しかし、一目惚れをしてしまい、飼う決心をしました。とは言え、1週間くらい悩みましたが…。細井家に来て約10ヶ月、2月に1歳になりました。ちゃんと躾けができるかは置いといて(^◇^)病気知らずで元気に育っていますが、ソファーから飛び降りて骨折をしてしまいました。飼い主の不注意ですよね…とても反省しております。遊びたい盛りでとてもジッとはしてないため、大事を取って只今入院中です。完治にはまだ時間がかかりますが、早く家に帰って来ることを願うばかりです。振り回されて大変なこともいっぱいありますが、やはりかわいいですね。気軽に遠出することもなかなか出来なくなってしまいましたが…。最近はペットも一緒に行ける施設も多いため、退院して落ち着いたら、いろいろお出掛けしたいと思います。

